

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Huelva por la que se anuncia la contratación mediante concurso-subasta de las obras de construcción del Hospital Siquiátrico Provincial.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 87, de 17 de abril de 1962, se publica anuncio para la contratación mediante concurso-subasta de las obras de construcción del Hospital Siquiátrico Provincial.

Tipo de licitación: Veintiséis millones doscientas cincuenta mil quinientas cincuenta y una pesetas con ochenta y dos céntimos.

Fianza provisional: Trescientas cuarenta y cinco mil pesetas.

El plazo para la presentación de proposiciones es de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente, también hábil, al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», debiéndose ajustar los proponentes a los requisitos y trámites que se señalan en los pliegos de condiciones y en el anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Huelva, 17 de abril de 1962.—El Presidente, Francisco Zorroero Bolaños.—El Secretario, Guillermo Alvarez Prolongo.—1.766.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Gormaz (Soria) por la que se anuncia concurso-subasta de las obras de abastecimiento de aguas.

Se anuncia concurso-subasta a la baja de las obras de Abastecimiento de aguas a Gormaz (Soria) por tipo de licitación de 874.182,05 pesetas.

Admisión de pliegos: de once a trece horas en la Secretaría del Ayuntamiento, dentro del plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La fianza que se exige y las demás condiciones por las que se rige este concurso-subasta aparecen insertas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 40, de fecha 6 de abril de 1962.

Gormaz (Soria), 10 de abril de 1962.—El Alcalde.—2.875.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Martorell por la que se convoca subasta pública para contratar la ejecución de la obra de «Ampliación del abastecimiento de agua».

Cumplidos los trámites reglamentarios se convoca subasta pública para contratar la ejecución de la obra de «Ampliación del abastecimiento de agua», a la baja del tipo de licitación de 3.364.737,56 pesetas.

El plazo para la realización de la obra será de doce meses, a partir de la fecha de formalización del contrato.

Los pliegos, Memorias, proyectos, planos y demás documentos concernientes a dicha obra estarán de manifiesto en la Secretaría del Ayuntamiento, durante los días laborables y horas de oficina.

Los licitadores consignarán previamente en la Depositaria municipal o en la Caja General de Depósitos o en sus sucursales, en concepto de garantía provisional, la cantidad de 67.294,75 pesetas, y el adjudicatario prestará como garantía definitiva el 4 por 100 del importe de la adjudicación.

Las proposiciones, con sujeción al modelo que al final se indica, se presentarán en la Secretaría municipal, durante las horas de diez a catorce, desde el siguiente día al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», hasta el anterior al señalado para la subasta.

La apertura de pliegos se verificará en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial, a las doce horas del día siguiente al en que se cumplan diez, a contar del inmediato al de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», por haber hecho uso este Ayuntamiento de la facultad de reducción de plazos que autoriza el artículo 19 del Reglamento de Contratación, de 9 de enero de 1953. Todos los plazos y fechas que se citan se entenderán referidos a días hábiles.

El importe de la obra objeto de esta subasta será satisfecho con cargo al presupuesto extraordinario confeccionado al efecto, que se nutre de aportación municipal y subvención del Estado a través de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos.

La subasta que se anuncia ha sido autorizada por la citada Comisión Provincial de Servicios Técnicos.

Modelo de proposición

Don vecino de con domicilio en provisto de documento de identidad número expedido en con fecha de obrando en propio derecho (o con poder bastante de en cuya representación comparece), enterado del anuncio de la subasta convocada por el Ayuntamiento de Martorell para la ejecución de la obra de «Ampliación del abastecimiento de agua», aparecido en el «Boletín Oficial del Estado» número de fecha y del proyecto y especialmente de las condiciones facultativas y económico-administrativas fijadas, manifiesta que las acepta en absoluto y se compromete a ejecutar la obra por la cantidad de (en letra y cifras) pesetas.

(Fecha y firma del proponente.)

Martorell, 2 de mayo de 1962.—El Alcalde, José Bonaste Mesures.—3.225.

RESOLUCION del Servicio Municipal del Parque Zoológico del Ayuntamiento de Barcelona por la que se anuncia subasta de las obras conjuntas de la Gran Fauna Africana y Complementaria.

En cumplimiento del acuerdo adoptado por el Consejo de Administración el 13 del mes en curso, se anuncia subasta de las obras conjuntas de la Gran Fauna Africana y Complementaria, bajo el tipo de 7.154.056,76 pesetas, según proyectos que están de manifiesto en las oficinas de este Servicio Municipal, sitas en el Parque de la Ciudadela.

Las obras deberán quedar terminadas el 15 de enero de 1964. El pago de estas obras se efectuará con cargo al presupuesto especial del Servicio Municipal del Parque Zoológico.

Para tomar parte en la subasta los licitadores deberán constituir previamente la garantía provisional de 121.541 pesetas; la definitiva se fijará en el 4 por 100 del importe de la adjudicación, y la complementaria se deducirá, en su caso, conforme a lo dispuesto en el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Las proposiciones, extendidas en papel de timbre de seis pesetas y reintegradas con sello municipal de 430,50 pesetas, se redactarán con arreglo a este modelo:

«Don vecino de con domicilio en enterado del pliego de condiciones, presupuesto y planos que han de regir en la subasta de las obras conjuntas de la Gran Fauna Africana y Complementarias, se compromete a ejecutarlas, con sujeción a los citados documentos, por pesetas (en letra y cifras), y acredita los requisitos que se precisan en el pliego de condiciones con los documentos que acompaña. Asimismo se compromete a cumplir lo dispuesto en las Leyes protectoras de la industria nacional y del trabajo en todos sus aspectos, incluidos los de previsión y seguridad social.

(Fecha y firma del proponente.)»

Las proposiciones, juntamente con todos los documentos que requiere el pliego de condiciones, debidamente reintegrados, se presentarán en sobre cerrado, en el que figurará la inscripción: «Proposición para tomar parte en la subasta para adjudicar las obras conjuntas de la Gran Fauna Africana y Complementarias», en el mencionado Servicio Municipal durante las horas de oficina, desde el día siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» hasta las trece horas del hábil anterior al de la subasta.

La apertura de pliegos se verificará en la Dirección del Servicio Municipal del Parque Zoológico bajo la presidencia del ilustrísimo señor Concejal Presidente de su Consejo de Administración a las diez horas del día en que se cumplan los once hábiles, a contar desde el siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Barcelona, 24 de abril de 1962.—El Concejal Presidente, José María Rosal L.—3.190.